

Drückjagden gehören verboten

Zum Artikel über das Rehkitz „Felix“ im Reichenhaller Tagblatt:

Es ist eigentlich schon alles gesagt, wie skrupellos, rücksichtslos und grausam solche Drückjagden sind. Wie lange müssen immer und immer wieder solche „Unfälle“ passieren, bevor diese Jagden verboten werden und unfähigen Jägern der Jagdschein genommen wird.

Hoffentlich werden die Verantwortlichen endlich einmal richtig zur Rechenschaft gezogen und die lächerlichen Ausreden nicht ernst genommen. Schließlich gibt es Tierschutzgesetze, oder gelten die bei Rehen nicht?

Anscheinend hätte man „Felix“ eine leuchtende Weste anziehen müssen, wie es manche Jäger bei ihren Hunden tun müssen, damit auch die fast Blinden sehen, das das kein Tier zum Töten ist. Wie können solche Menschen noch ruhig schlafen, wenn man die grausamen Bilder von den angeschossenen Tieren sieht. Kein Mensch hat das Recht, mit der Schöpfung Gottes so umzugehen.

Sabine Rosenbusch, Anger

Reichenhaller Tagblatt

17. / 18. 01. 09